

DIA 01

BUENOS AIRES / SAN JUAN: En hora a convenir partida desde Buenos Aires con destino la ciudad de San Juan. Traslado al hotel desde aeropuerto y posterior alojamiento en hotel seleccionado de acuerdo al horario de check in estipulado por cada establecimiento hotelero. A primera hora de la tarde Gran City Tour donde se realizara un recorrido por el microcentro de San Juan visitando: Casa Natal de Sarmiento (**no incluye ingreso**), Catedral, Auditorio Juan Victoria (**no incluye ingreso**), Salón de Convenciones, **Merced del Estero o Museo Santiago Graffigna**, visita guiada con degustación de vinos. Dique de Ullum. Visita a **Campos de Olivos** donde observaremos la elaboración artesanal de Aceite de oliva y degustación de aceite, aceitunas y acheto balsámico. En el camino se observa el sistema de riego por goteo no tradicional de cultivos. Quebrada de Zonda. **Ágape de Bienvenida** con picada de fiambres ahumados degustando vinos de alta gama. De regreso se visita Teatro Bicentenario, traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 02

SAN JUAN / VALLE FÉRTIL: **DESAYUNO.** Luego del mismo salida con equipaje y traslado a Valle Fértil visitando Difunta Correa, Marayes, Las Tumanas. Alojamiento en Hostería Valle Fértil. Por la tarde, a primera hora partida para visitar el **Parque Provincial Ischigualasto**, popularmente conocido como Valle de la Luna, donde podremos ver diferentes geoformas tales como El Gusano, El Hongo, El Submarino, Cancha de bochas, Valle Pintado, entre otras (**no incluye entrada la cual se abona en destino**). Tendremos la posibilidad de avistar tropillas de guanacos, zorros y cóndores. También visitaremos el Centro de Interpretación Paleontológica y sus réplicas de dinosaurios, además de los paisajes característicos de la zona. Regreso a Valle Fértil a última hora y alojamiento en el hotel previsto. **CENA.**

DIA 03

VALLE FÉRTIL / VILLA UNIÓN: **DESAYUNO.** Luego del mismo salida con equipaje para realizar la visita el **Parque Nacional Talampaya.** Pasaremos por los Pueblos de Usno, Baldes del Rosario y Baldecito. Esta se lleva a cabo por el cauce del Río Seco Talampaya, a través del cañón que lleva su nombre. El trayecto se realiza en cómodos y modernos vehículos los cuales se detienen en cada una de las cuatro estaciones que ofrece este itinerario, en el cual se realizan pequeñas caminatas para interactuar con la espectacular naturaleza del lugar. A través de enormes paredones rojizos de 150 metros de altura, esta excursión invita a conocer la irregularidad de las paredes que se abren y cierran a cada paso, brindando una atmósfera de ensueño al viajero. Durante la misma recorreremos el Cañón principal, Morteros, petroglifos, Jardín Botánico y geoformas como la Chimenea, el Rey Mago, Las Catedrales Góticas, las Torres de Ajedrez, el Pizarrón y el Monje (**no incluye entrada la cual se abona en destino**). Tiempo libre para almuerzo a cargo de los señores pasajeros. Una vez finalizada la visita continuaremos hacia el Pueblo de Villa Unión, en territorio riojano distante aproximadamente 55 KM. Arribo en horas de la tarde. Alojamiento hotel seleccionado. **CENA.**

DIA 04

VILLA UNIÓN / CUESTA DE MIRANDA / CHILECITO / LA RIOJA: **DESAYUNO.** Luego del mismo partimos con destino final la ciudad de La Rioja. Para ellos transitaremos el camino que atraviesa el imponente cordón serrano Famatina - Sañogasta, a través de la colorida **Cuesta de Miranda.** Se trata de un camino de montaña construido entre 1918 y 1928 por Vicente Bolloli, con sinuosas curvas parapetadas por muros de contención graníticos que brindan seguridad y proporcionan una excelente vista de las hondonadas circundantes. Conecta las localidades de Nonogasta y Villa Unión y su tramo más alto, empinado e imponente por sus vistas tiene 11,5 KM. de longitud. No es una cuesta que logre cobrar mucha altura ya que apenas supera los 2020 msnm. en el Mirador Bordo Atravesado. Sin embargo el paisaje es sorprendente: las curvas del camino muestran el río serpenteando en el bajo y angostas y profundas quebradas rocosas. Hay excelentes miradores para observación de fenómenos geológicos, flora y fauna. Las sierras presentan estratificaciones rojas muy marcadas, con formas caprichosas, abundancia de cardones, presencia de águilas y cóndores. Arribo a Chilecito en horas del medio. Tiempo libre para almuerzo (a cargo de los señores pasajeros) y recorrer sus calles somnolientas. Luego del mismo continuamos el recorrido hacia La Rioja. realizando parte de La Costa Riojana visitando San Blas, Aimogasta, Amino, Sanagasta. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 05

LA RIOJA: **DESAYUNO.** Posterior partida para realizar el City Tour con Dique Los Sauces recorriendo el micro

centro de la ciudad en la cual visitamos: Universidad Nacional de La Rioja, polideportivo Carlos Saúl Menem, luego nos dirigimos hacia el corazón de las montañas de Velasco, hasta llegar a la iglesia de las Padercitas, una de las más antiguas del País; por este camino de montaña llegaremos al Dique Los Sauces. Regreso al hotel.

DIA 06

LA RIOJA / BUENOS AIRES: DESAYUNO. En horario a convenir traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Buenos Aires. Arribo y fin de nuestros servicios.

OBSERVACIONES: El presente itinerario puede ser alterado por AXIOMA TRAVEL Leg. 14167 para un mejor desarrollo del Tour o en caso de hechos que se produzcan por caso fortuito o fuerza mayor, fenómenos climáticos o hechos de la naturaleza que acontezcan antes o durante el desarrollo del mismo que impidan, demoren o de cualquier modo obstaculicen la ejecución total o parcial de las prestaciones comprometidas por el operador. No incluye ingresos al PP Ischigualasto, PN Talampaya y Circuito interno Talampaya. Los vuelos, horarios, aeropuertos de salida y/o arribo están sujetos a modificación y/o reprogramación por parte de la compañía aérea. Las excursiones opcionales detalladas en el presente itinerario son a título informativo, no revisten carácter contractual y podrá ser alterado su orden por el coordinador en destino en función de la disponibilidad existente para realizarlas o bien reemplazarla/s por otra/s en caso que fuera necesario.